

Anzeige

Anzeige



Meldung an einen
Bekanntesten senden

facebook



Druckversion

"Ausbildungs-Ass"! SIMONMETALL gehört zu Deutschlands besten Ausbildern

24.11.10 - TANN/RHÖN - Die Rhöner Firma SIMONMETALL GmbH & Co. KG ist am gestrigen Dienstag mit dem "Ausbildungs-Ass 2010" in Gold in der Kategorie Handwerk ausgezeichnet worden. Der Preis ist mit 2500 Euro dotiert. Insgesamt hatten sich über 200 Unternehmen und Initiativen um die begehrte Auszeichnung beworben, die zum 14. Mal von den Wirtschaftsjunioren Deutschland, den Junioren des Handwerks und der INTER Versicherungsgruppe vergeben wurde.

Das Familienunternehmen mit mittlerweile 35 Mitarbeitern, davon sieben Auszubildenden, hat die Jury mit seinem vielfältigen Engagement überzeugt. So gibt SIMONMETALL Jugendlichen mit Lernbehinderung oder ohne Schulabschluss eine Chance, nimmt aber auch am Programm der Begabtenförderung des Bundesministeriums für Bildung und Forschung teil. Gleichzeitig bietet das Unternehmen seinen Auszubildenden ein umfangreiches Angebot an zusätzlichen Leistungen und Leistungsanreizen, wie Kurse zum Thema Knigge, Tastaturschreiben, Konfliktmanagement, aber auch Schweißwettbewerbe und Messebesuche.

Bei SIMONMETALL werden unter anderem Treppen- und Balkonanlagen, Geländer, Überdachungen, Werbeanlagen und sogar Kunstwerke individuell und auf Maß gefertigt. Dabei erlangen die Auszubildenden zum Metallbauer, Fachrichtung Konstruktionstechnik, ihre fachlichen Kenntnisse und handwerklichen Fertigkeiten. Die Auszubildenden zum Technischen Zeichner setzen die Ideen passgenau um, die in den Werkshallen dann produziert und vorbereitet werden, bevor die Fachleute sie an den Baustellen montieren. Viele Kunden, auch im weiteren Umkreis, schätzen und nutzen die individuellen Möglichkeiten des Betriebes. Seit 2009 gibt es auch im Büro Verstärkung durch einen Auszubildenden zum Bürokaufmann.

Mit dem Ausbildungs-Ass werden Unternehmen und Initiativen ausgezeichnet, die sich in besonderer Weise für die Ausbildung und Förderung von Jugendlichen einsetzen. Der Preis wird in drei Kategorien (Handwerk, Industrie-Handel-Dienstleistungen und Ausbildungsinitiativen) vergeben und ist mit insgesamt 15.000 Euro dotiert. Schirmherr ist der Bundesminister für Wirtschaft und Technologie, Rainer Brüderle, Medienpartner ist der Wirtschaftskurier. Die Preise wurden übergeben von Jürgen M. Lukas, Vertriebsvorstand der INTER Versicherungsgruppe, Walter Herre, Bundesvorstandsmitglied der Wirtschaftsjunioren Deutschland, und Frank Berting, Bundesvorsitzender der Junioren des Handwerks.

Mit den Ausbildern Yvonne und Christian Simon (beide Diplom-Wirtschaftsingenieure) freuen sich auch Geschäftsführer Bernhard Simon und seine Frau Ursula über die Auszeichnung, die das 91-jährige Unternehmen seit über 30 Jahren führen. Nach der Preisverleihung zum „Ausbildungs-Ass 2010“ besuchten die nach Berlin angereisten Auszubildenden der Firma SIMONMETALL mit Betriebsleiter Christian Simon eine Plenarsitzung im Bundestag.

Im Anschluss lud der Fuldaer Bundestagsabgeordnete Michael Brand die Gruppe zu einem Gespräch ein und gratulierte ganz herzlich zum Ausbildungs-Ass in Gold. Die SIMONMETALL-Abordnung verbrachte eine Nacht in der Jugendherberge und am heutigen 24.11.2010 wird die Hauptstadt erkundet. Außerdem lädt die Firma die Auszubildenden ins Sealife Meeresaquarium in Berlin ein. Dabei kann die Statik des 25 m hohen AquaDom bestaunt werden. Organisiert wurde die 2-tägige Berlinreise von Ausbilderin Yvonne Simon. Weitere Informationen zum Wettbewerb finden sich auf www.ausbildungsass.de. Alles über die Firma SIMONMETALL auf www.simonmetall.de +++



Christian Simon (Mitte) mit all seinen Lehrlingen



Alle Preisträger.....

[document info]

Copyright © Osthessen-News und andere Urheber 2000-2010

Ein Projekt von unabhängigen Journalisten in Fulda.

Eine Veröffentlichung der Inhalte bedarf der Zustimmung von Osthessen-News oder des jeweiligen Urhebers.